



Для Вашего удобства предлагаем выбрать самую комфортную подушку и насладится сном в полном объеме. Услуга предоставляется при наличии свободных подушек. Для заказа понравившейся подушки, пожалуйста, обратитесь к администрации по телефону 101.

For your convenience, we offer you to choose the most comfortable pillow for yourself and enjoy your sleep in full. To order the pillow you like, please contact the administrator by phone 101.

СТОИМОСТЬ ПОЛЬЗОВАНИЯ ПОДУШКОЙ 400 ₽

The cost of using a pillow for one night - 400 rubles

ЗА ОДНУ НОЧЬ

ПОДУШКА «ПУХ-ПЕРО»

С древних пор подушки «пух-перо» считались лучшими. Оптимальное сочетание мягкости и упругости в подушке делает ее универсальной для людей с разными предпочтениями в организации сна. Благодаря натуральной структуре и эластичности данная подушка снижает давление на шейные мышцы и обеспечивает Вам максимально комфортный и непрерывный сон. Идеально подходит для сна на боку и спине. Отличная циркуляция воздуха предотвращает появление влажности, накопление пыли и бактерий.

Orthopedic pillow with "memory effect"

It is recommended for those who suffer from pain in the neck, shoulders and back. The pillow perfectly supports the body during sleep and provides complete muscle relaxation. The innovative filler with the Memorix shape memory effect allows the pillow to take anatomical contours of the head, achieving the effect of maximum relaxation. The ergonomic design of the pillow with under-neck cushions of various heights helps to take the correct and most comfortable position during sleep. It has an average level of rigidity. It has an anti-snoring effect.



БИО-ПОДУШКА С НАПОЛНИТЕЛЕМ ИЗ ГРЕЧНЕВОЙ ЛУЗГИ

Лузга гречки – уникальный бионаполнитель, обладающий ярко выраженным ортопедическим эффектом. Подушка «из гречки» принимает любую удобную форму тела и сохраняет ее всю ночь, полностью снимает мышечное напряжение, что улучшает микроциркуляцию крови. Обеспечивает микромассаж тела, не вызывает аллергии, усиливает Ваш энергетический потенциал. Применяется во время сна и отдыха с профилактической целью при остеохондрозе, миозитах, ушибах и растяжениях шейного отдела позвоночника. Такие подушки обычно используются для устранения храпа, избавления от головных болей и бессонницы.

Buckwheat husk pillows

Buckwheat husk is a unique bio-filler with a pronounced orthopedic effect. The buckwheat pillow takes any convenient body shape and retains it all night, thereby completely relieves muscle tension, which improves blood microcirculation. Provides micro-massage of the body, does not cause allergies, enhances your energy potential. It is used during sleep and rest for preventive purposes in osteochondrosis, myositis, bruises and sprains of the cervical spine. Buckwheat husk pillows are usually used to eliminate snoring, get rid of headaches and



ПОДУШКА «АЛОЭ-ВЕРА» И «ЭВКАЛИПТ»

Изготовление постельных принадлежностей с целебными травами – традиция, уходящая корнями в глубокую древность. Помогающий забыть о бытовых проблемах дна удивительный запах трав оказывает на организм человека лечебное воздействие.

Еле уловимый аромат Алоэ-вера или Эвкалипта расслабляет и умиротворяет, защищая от негативных эмоций и стресса; способствует быстрому засыпанию и здоровому сну. Подушка обладает дезинфицирующими и бактерицидными свойствами, создает благоприятный микроклимат. Помогает восстановиться после тяжелого дня.

Pillow "Aloe vera" and "Eucalyptus"

Making bedding with medicinal herbs is a tradition that goes back to ancient times. Helping to forget about the everyday problems of the day, the amazing smell of herbs has a therapeutic effect on the human body. The subtle aroma of Aloe vera or Eucalyptus relaxes and soothes, protects from negative emotions and stress, promotes fast falling asleep and healthy sleep. The pillow has disinfecting and bactericidal properties, creates a favorable microclimate. Helps to recover after a hard day.



ОРТОПЕДИЧЕСКАЯ ПОДУШКА С «ЭФФЕКТОМ ПАМЯТИ»

Рекомендуется тем, кто страдает болями в области шеи, плеч и спины. Подушка поддерживает тело во время сна и обеспечивает полное расслабление мышц.

Инновационный наполнитель с эффектом памяти формы Memorix позволяет подушке принимать анатомические контуры головы, достигая эффекта максимальной релаксации. Эргономичный дизайн подушки с подшейниковыми валиками различной высоты помогает принять правильное и наиболее удобное положение во время сна. Имеет средний уровень жесткости. Обладает противохраповым эффектом.

Pillow "Fluff-feather"

Since ancient times, down-feather pillows have been considered the best. The optimal combination of softness and elasticity in the pillow makes it universal for people with different preferences in the organization of sleep. Thanks to its natural structure and elasticity, this pillow reduces pressure on the neck muscles and provides you with the most comfortable and uninterrupted sleep. Ideal for sleeping on your side and back. Excellent air circulation prevents the appearance of humidity, accumulation of dust and bacteria.

ОРТОПЕДИЧЕСКАЯ ПОДУШКА С МАГНИТНЫМИ ВСТАВКАМИ

Подушка подходит людям, страдающим хроническими заболеваниями шейного отдела позвоночника. Обеспечивает анатомически правильное положение шеи и плеч во время отдыха, расслабляет шейный отдел, нормализует приток крови в голове. Гипоаллергенный материал, умеренная жесткость.

Orthopedic pillow with magnetic inserts

The pillow is suitable for people suffering from chronic diseases of the cervical spine. Provides anatomically correct position of the neck and shoulders during rest, relaxes the cervical spine, normalizes blood flow in the head. Hypoallergenic material, moderate rigidity.

